

# AIT



11.2014  
GESUNDHEIT UND WELLNESS  
HEALTH AND SPA

SEEL BOBSIN PARTNER · URBAN SALON  
ISAY WEINFELD · EFFEKT ARKITEKTER  
MORGER + DETTLI · ATELIER CENTRAL  
MORO & MORO · BEARTH & DEPLAZES

Spanien 12,90 EUR  
Finnland 12,90 EUR  
Norwegen 110 NOK  
Slowakei 12,90 EUR  
Österreich 12,90 EUR  
Schweiz 21,00 CHF  
Belgien 12,90 EUR  
Niederlande 12,90 EUR  
Luxemburg 12,90 EUR  
194561 712901

## Zalando-Bürogebäude in Berlin

Der Online-Versandhändler Zalando fand im vergangenen Jahr im ehemaligen Gebäude der DDR-Nachrichtenagentur ADN in der Berliner Mollstraße neue Büroflächen. Auf 19.000 Quadratmetern verteilen sich Gemeinschaftsbereiche, Großraumbüros und informelle Zonen. Für diese und die beiden weiteren in der Hauptstadt bezogenen Geschäftsflächen wurde von De Winder Architekten ein einheitliches, wiedererkennbares Innenraumkonzept entwickelt. Die Freilegungen der technischen Installationen an der Decke sowie der Stahlträgerkonstruktionen verleihen dem Gebäude industriellen Charakter und wurden mit einfachen gestalterischen Mitteln kombiniert. Die Berliner Planer integrierten Glasboxen, die als Raum im Raum informellen Meetings Platz bieten, entwickelten Workbenches und setzten Akzente mit farbigen Polstern, Teppichen und Stühlen. Eine großzügige verglaste Lounge im neunten Obergeschoss dient als Pausen- und Veranstaltungsraum und bietet einen Rundumblick über die Stadt. ak



Foto: Mark Seiler, Hamburg

Last year, online retailer Zalando found new office premises in the former building of the DDR news agency ADN on Mollstraße in Berlin. Common areas, open-plan offices and informal zones are distributed over 19,000 square metres. De Winder Architekten created a uniform, recognizable interior-design concept for these and two further business premises located in the capital. The exposure of the technical installations on the ceiling as well as of the steel-support constructions give the building an industrial look and are combined with simple means of design. The Berlin planners integrated glass "boxes", providing space for informal meetings as rooms-in-the-room, they designed work benches and added accents with colourful cushions, carpets or chairs. A spacious, glazed lounge on the ninth upper floor serves as a break- and event room and offers a panoramic view of the city.

Entwurf · Design De Winder Architekten, Berlin  
Bauherr · Client Zalando, Berlin  
Standort · Location Mollstraße 1, Berlin